

Klagenfurt  2.5°C[Heute viel Sonne](#)

MI | 04.05.2011



ALTHOFEN

27.04.2011

[GANZ ÖSTERREICH](#)[KÄRNTEN NEWS](#)[MAGAZIN](#)[FREIZEIT](#)[GESUNDEHEIT](#)[KULTUR & TIPPS](#)[SERVUS, SREČNO, CIAO](#)[ORF KÄRNTEN](#)[FERNSEHEN](#)[RADIO](#)[KONTAKT](#)[VOLKSGRUPPEN](#)[BÄCHMANNPREIS](#)**Brandstiftung: Feuer in Wohnanlage**

In einer Wohnanlage mit 70 Wohnungen ist Dienstagnacht in Althofen ein Brand ausgebrochen, laut Polizei wurde das Feuer im Keller gelegt. Vier Bewohner erlitten eine Rauchgasvergiftung.

Einige Bewohner liefen in das stark verrauchte Stiegenhaus.

Matratze und Polster im Keller angezündet

Laut Polizei zündete ein unbekannter Täter kurz vor 2.00 Uhr im Keller des dreistöckigen Mehrparteienhauses eine Matratze und einen Polster an.

Das Feuer breitete sich rasch aus, starker Rauch drang in die Stiegenhäuser. Vier Personen erlitten Rauchgasvergiftungen, weil sie aus ihren Wohnungen gelaufen waren. Sie wurden von der Rettung in das KH Friesach gebracht.

Noch keine Spur vom Brandstifter.

Feuerwehr versuchte, zu beruhigen

Atemschutztrupps der Feuerwehren mussten mehr als 100 Personen davon überzeugen, im Haus zu bleiben, sagt Bezirksfeuerwehrkommandant Egon Kaiser. Schließlich konnten die Einsatzkräfte den Rauch absaugen.

Die Feuerwehren Althofen, Guttaring und Kappel/Krappfeld konnten den Brand löschen. Die Schadenshöhe steht noch nicht fest.

Das Feuer hätte sich laut Polizei nicht auf die Wohnungen ausbreiten können. Gefährlich sei allein die Rauchentwicklung gewesen. Eine Spur zum Brandstifter gibt es noch nicht.

kaernten.ORF.at

[▶ Äpfel gebraten: Wohnhaus fing Feuer](#)[▶ Rattenbiss schuld an Großfeuer](#)